



Communiqué de presse

Cernier, le 30 août 2022

ProEole Neuchâtel est née cet été

La première association romande pour la promotion de l'énergie éolienne indigène est née cet été dans le canton de Neuchâtel, elle souhaite faire le contrepoids aux multitudes d'associations anti-éoliennes qui fleurissent autour de chaque projet, freinant désespérément le développement d'une des énergies d'importance pour notre avenir. L'actualité géopolitique nous a également poussé à réagir. Le temps presse et l'énergie vient à manquer. Cet hiver nous allons vers une pénurie d'électricité inéluctable... L'éolien est une des solutions d'avenir, notamment pour l'hiver, lorsque le soleil vient à manquer et les dépenses d'énergie augmentent.

C'est par responsabilité envers nos citoyens et les générations futures, que nous avons décidé de réagir.

L'association s'est présentée au public lors du week-end de Fête la Terre. Elle a invité sur son stand quelques acteurs locaux de l'éolien, dont la commune de Val-de-Ruz, qui a présenté son projet Eole-de-Ruz, les agriculteurs de la Joux-du-Plane, moteur du projet de Parc des Quatre Bornes et L'éolienne des enfants, coopérative pour le financement participatif de projets éoliens locaux.

ProEole ambitionne d'être un acteur positif pour le développement d'un l'éolien de proximité et respectueux de l'environnement. Elle sera présente sur les réseaux sociaux et organisera des conférences et autres lieux de partage d'informations et d'opinions.

Pour une première prise de contact lors de Fête la Terre, ProEole n'a pu que constater l'excellent accueil de la population pour cette énergie et même un peu son agacement devant la lenteur des procédures qui fait qu'aujourd'hui aucune turbine ne profite encore du vent neuchâtelois, alors que les électeurs avaient plébiscité cette technologie en 2014.

Les éoliennes doivent faire partie de notre paysage énergétique. ProEole Neuchâtel en est convaincu, et elle fera tout pour que ce rêve devienne réalité au plus vite.

Des événements sont prévus cet automne afin de sensibiliser la population aux enjeux de l'éolien.

Contacts :

Ahmed Muratovic, président : 079 869 11 59, aahmed-10195@hotmail.com

Laurent Debrot, secrétaire : 079 322 57 41. laurent.debrot@net2000.ch

www.proeole-ne.ch